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                                                         ATA Nº 08/2020 
 
Aos dezenove dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, reuniram-se, on line, na plataforma 

Google Meet, os docentes do Programa de Pós-graduação em Educação, Mestrado Profissional, na 

Unidade Universitária de Campo Grande, Rodovia MS 080, s/n, para discutir a seguinte pauta: 1) 

Solicitações: 1.1. Exame de Qualificação: Ana Paula Nogueira/Celi Correa Neres, Janaína de 

Jesus Fernandes Belato/Celi Correa Neres, Rita de Cássia Ribeiro Benites/Bartolina Ramalho 

Catanante, Silvia Regina da Silva Pereira/Iara Augusta da Silva, Edinéia da Silva Santos/Profa. Dra. 

Kátia Cristina Nascimento Figueira, Anne Luiza Ortiz Dias Albernaz/Profa. Dra. Carla Vilamaina 

Centeno, Danilo Meira Leite do Prado/Prfa. Dra. Nedina Roseli Martins Stein, Verônica 

Lindquist/Profa. Dra. Leia Teixeira Lacerda; 1.2. Defesa de Dissertação: Leonardo Arruda 

Calixto/Profa. Dra. Lucilene Soares da Costa, Celia de Jesus Alves/Profa. Dra. Bartolina Ramalho 

Catanante;1.3. Aproveitamento de Atividade Complementar: Anne Luiza Ortiz Dias Albernaz, 

Silvana Maria Batista/Profa. Dra. Bartolina Ramalho Catanante, Edilene Aparecida Soares 

Figueiredo/Profa. Dra. Samira Saad Pulchério Lancilotti, Janaína de Jesus Fernandes Belato/Celi 

Correa Neres, Edinéia da Silva Santos/Profa. Dra. Kátia Cristina Nascimento Figueira; 1.4. 

Aproveitamento de Prova de Proficiência: Anne Luiza Ortiz Dias Albernaz/Profa. Dra. Carla 

Vilamaina Centeno, Clésio Aderno da Silva/Keyla Andrea Santiago Oliveira, Franciele dos Santos 

Costa/Profa. Dra. Patricia Alves Carvalho, Silvana Maria Batista/Profa. Dra. Bartolina Ramalho 

Catanante, Yara Lígia Bambil Darós Garcia/Profa. Dra. Erika Porceli Alaniz, Edinéia da Silva 

Santos/Profa. Dra. Kátia Cristina Nascimento Figueira, Dulcineia Alves Teixeira Ferrari/Profa. Dra. 

Keyla Andrea Santiago Oliveira, Danilo Meira Leite do Prado/Prfa. Dra. Nedina Roseli Martins 

Stein, Janaína de Jesus Fernandes Belato/Celi Correa Neres, Verônica Lindquist/Profa. Dra. Leia 

Teixeira Lacerda, Edilene Aparecida Soares Figueiredo/Profa. Dra. Samira Saad Pulchério 

Lancilotti; 1.5. Aproveitamento de Créditos em Publicação: Anne Luiza Ortiz Dias 

Albernaz/Profa. Dra. Carla Vilamaina Centeno, Edinéia da Silva Santos/Profa. Dra. Kátia Cristina 

Nascimento Figueira, Janaína de Jesus Fernandes Belato/Celi Correa Neres, Leonardo Arruda 

Calixto/ Profa. Dra. Lucilene Soares da Costa; 1.6. Aproveitamento de Disciplinas: Clésio Aderno 

da Silva/Keyla Andrea Santiago Oliveira, Franciele dos Santos Costa/Profa. Dra. Patrícia Alves 

Carvalho, Silvana Maria Batista/Profa. Dra. Bartolina Ramalho Catanante, Yara Lígia Bambil 

Darós Garcia/Profa. Dra. Erika Porceli Alaniz; 2) Informes Gerais: 2.1. Processo Seletivo; 2.2. 

Plataforma Sucupira: Pesquisa interventiva e a relação com a graduação; 2.3. Reformulação do 
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Projeto Pedagógico/Regulamento do Programa; 2.4. Acordos de Cooperação UEMS-SED e UEMS-

IFMS; 2.5. ProfHistória - 14 vagas para UUCG; 2.6. Secretaria Acadêmica e Administrativa do 

Profeduc; 3) Prorrogação de prazo para realização do exame de qualificação, defesa e exame 

de proficiência (Enviar para DPG e DRA informando): 3.1. Sugestão: Prazo para qualificação: 

até 11 de dezembro de 2020, Prazo para defesa: 11 de junho de 2021, Exame de Proficiência: 

provável data em novembro; 4) Comissões: 4.1. Reforçar as Comissões (Autoavaliação; Projeto 

Pedagógico; Credenciamento docente); 4.2. Publicação da composição das comissões de bolsa e de 

credenciamento docente no site do programa e no Diário Oficial do Estado, com estabelecimento 

do prazo de duração de 02(dois) anos; 5) Credenciamento Docente; 6) Solicitação e formalização 

de descredenciamento docente; 7) Calendário Acadêmico 2021; 8) Articulação com o Centro 

de Altas Habilidades e Superdotação; 9) Autoavaliação e Planejamento Estratégico; 10) 

Comissão para atualização das normas técnicas para as dissertações conforme a ABNT; 11) 

Proposta de Seminário Metodológico Integrador Brasil e Angola (Prof. Dr. Lucilene Costa); 

12) Alteração no Regulamento para inclusão de representante discente adjunto; 13) 

Comunicado de desligamento da Coordenação Adjunta do Profeduc; 14) Grupos de trabalho 

no 15º Encontro Regional da Anped-CO; 15) Inserção de pauta: Fala da professora Bartolina 

Ramalho Catanante. 1) Solicitações: 1.1. Exame de Qualificação: Ana Paula Nogueira/Celi 

Correa Neres, Janaína de Jesus Fernandes Belato/Celi Correa Neres, Rita de Cássia Ribeiro 

Benites/Bartolina Ramalho Catanante, Silvia Regina da Silva Pereira/Iara Augusta da Silva, Edinéia 

da Silva Santos/Profa. Dra. Kátia Cristina Nascimento Figueira, Anne Luiza Ortiz Dias 

Albernaz/Profa. Dra. Carla Vilamaina Centeno, Danilo Meira Leite do Prado/Prfa. Dra. Nedina 

Roseli Martins Stein, Verônica Lindquist/Profa. Dra. Leia Teixeira Lacerda; 1.2. Defesa de 

Dissertação: Leonardo Arruda Calixto/Profa. Dra. Lucilene Soares da Costa; 1.3. Aproveitamento 

de Atividade Complementar: Anne Luiza Ortiz Dias Albernaz, Silvana Maria Batista/Profa. Dra. 

Bartolina Ramalho Catanante, Edilene Aparecida Soares Figueiredo/Profa. Dra. Samira Saad 

Pulchério Lancilotti, Janaína de Jesus Fernandes Belato/Celi Correa Neres, Edinéia da Silva 

Santos/Profa. Dra. Kátia Cristina Nascimento Figueira; 1.4. Aproveitamento de Prova de 

Proficiência: Anne Luiza Ortiz Dias Albernaz/Profa. Dra. Carla Vilamaina Centeno, Clésio Aderno 

da Silva/Keyla Andrea Santiago Oliveira, Franciele dos Santos Costa/Profa. Dra. Patricia Alves 

Carvalho, Silvana Maria Batista/Profa. Dra. Bartolina Ramalho Catanante, Yara Lígia Bambil 

Darós Garcia/Profa. Dra. Erika Porceli Alaniz, Edinéia da Silva Santos/Profa. Dra. Kátia Cristina 

Nascimento Figueira, Dulcineia Alves Teixeira Ferrari/Profa. Dra. Keyla Andrea Santiago Oliveira, 

Danilo Meira Leite do Prado/Prfa. Dra. Nedina Roseli Martins Stein, Verônica Lindquist/Profa. 
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Dra. Leia Teixeira Lacerda; 1.5. Aproveitamento de Créditos em Publicação: Anne Luiza Ortiz 

Dias Albernaz/Profa. Dra. Carla Vilamaina Centeno, Edinéia da Silva Santos/Profa. Dra. Kátia 

Cristina Nascimento Figueira, Janaína de Jesus Fernandes Belato/Celi Correa Neres, Leonardo 

Arruda Calixto/ Profa. Dra. Lucilene Soares da Costa; 1.6. Aproveitamento de Disciplinas: Clésio 

Aderno da Silva/Keyla Andrea Santiago Oliveira, Franciele dos Santos Costa/Profa. Dra. Patrícia 

Alves Carvalho, Silvana Maria Batista/Profa. Dra. Bartolina Ramalho Catanante, Yara Lígia 

Bambil Darós Garcia/Profa. Dra. Erika Porceli Alaniz. A professora Erika informou sobre todas as 

solicitações, elencando uma a uma, as quais foram aprovadas pelo colegiado. 2) Informes Gerais: 

2.1. Processo Seletivo: A professora Erika explicou que deixou o espaço na ata para a comissão de 

processo seletivo informar sobre o andamento das atividades inerentes ao processo. A professora 

Leia informou que está tudo certo com as atividades do processo seletivo e que agora é preciso 

fazer a divulgação das inscrições. A professora Katia sugeriu que a assessoria de imprensa da 

unidade, por intermédio da Emmanuelly, faça uma divulgação em massa nos meios de comunicação 

e mídias sociais da Universidade. A professora Erika, na condição de coordenadora do programa, 

ficou responsável por solicitar à Emmanuelly a divulgação da abertura do processo seletivo para 

ingresso de alunos regulares no Profeduc. 2.2. Plataforma Sucupira: Pesquisa interventiva e a 

relação com a graduação. A professora Erika solicitou que os docentes, mesmo nesse período de 

aulas a distância, registrem as pesquisas interventivas, caso haja alguma, e repasse para a 

coordenação lançar na plataforma Sucupira e disponibilizar no site. A professora Katia sugeriu que 

os alunos registrem as pesquisas interventivas fora da pesquisa da dissertação, numa parte em 

separado, como se fosse um elemento separado. Explicou ainda, que é uma ideia que precisa ser 

amadurecida, discutida no colegiado. A professora Erika enfatizou que é bem importante para a 

plataforma Sucupira as pesquisas interventivas, por isso não podemos perder de vista. 2.3. 

Reformulação do Projeto Pedagógico/Regulamento do Programa. A professora Erika informou 

que precisa adequar as linhas de pesquisa do projeto pedagógico e melhorar a redação da ementa e 

que provavelmente, a comissão de reformulação do projeto pedagógico vai solicitar que os 

integrantes de cada linha de pesquisa realizem essa tarefa. Além disso, será necessário atualizar as 

referências bibliográficas, (com exceção dos clássicos) dispostas nas ementas das disciplinas 

disponíveis no projeto, pois estão desatualizadas. E caso isso não seja feito a Capes entende que o 

programa não está acompanhando as pesquisas atuais da área e isso faz diferença na avaliação do 

quadriênio. 2.4. Convênios com a SED e IFMS. A presidente do colegiado informou que os 

convênios entre a UEMS e a SED e UEMS e IFMS já estão assinados e válidos, por isso o 

programa já pode pleitear a contrapartida da parte do IFMS, propostas pelo colegiado, aceitas pela 
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Uems e Ifms e ratificadas no convênio. 2.5. ProfHistória - 14 vagas para UUCG. Sobre o 

PfofHistória a presidente do colegiado informou que o mestrado profissional em História que hoje é 

ofertado na Unidade de Amambay será transferido para a Unidade de Campo Grande e que no 

início a secretária Marlúcia vai auxiliar a coordenação, com previsão até março, quando virá outra 

funcionária para atender a secretaria acadêmica do programa. 2.6. Secretaria Acadêmica e 

Administrativa do Profeduc. A presidente do colegiado, professora Erika, informou que a 

secretária acadêmica está com problemas de saúde, ainda não está de licença, mas vai precisar ficar, 

pois fará cirurgia e provavelmente, ficará afastada por trinta dias. E ainda, que a servidora Josiane 

Aparecida está auxiliando a Tatiana Gama na secretaria do programa e permanecerá auxiliando 

durante o período de licença da secretária acadêmica. 2.7. Consulta realizada por e-mail para 

docente da linha 2 compor a editoria da Revista Brasileira Cultura e Linguagem. A professora 

Erika informou que fez consulta por e-mail aos docentes para comporem a equipe de editoração da 

revista, mas como não recebeu nenhuma resposta colocou na pauta da reunião para fazer novamente 

a consulta. A professora Lucilene se propôs a compor a editoração da revista até março/2022. Após 

esta data ela estará descredenciada do programa e automaticamente estará desligada da equipe de 

editoração da revista. A professora Katia questionou sobre o local que irá o dinheiro das inscrições 

para o processo seletivo de alunos regulares e especiais, uma vez que a Fapems foi extinta. E 

explicou que este questionamento foi feito porque as despesas da revista seriam pagas por esse 

dinheiro oriundo das inscrições dos candidatos participantes do processo seletivo do programa.  A 

professora Celi explicou que a Fapems ainda não foi extinta e que esse dinheiro ainda está indo para 

a conta da Fapems. Além disso, a professora Celi explicou que a Fapems será reaberta com um 

outro perfil, até o final desse ano. A professora Celi questionou se foi definido um percentual para 

ser destinado à editoração da revista. As professoras Leia e Erika informaram que não foi definido 

esse percentual durante as discussões na reunião. A professora Lucilene sugeriu que seja solicitada 

uma parceria com o NEL para contribuir nas demandas de tradução e revisão dos artigos da revista. 

A professora Erika pediu para deixar registrado essa sugestão para que seja discutida em outra 

reunião. E que já vai entrar em contato com o Nel, por meio da professora Aline, para verificar o 

interesse daquele núcleo em fechar esta parceria com o Profeduc para auxiliar nas atividades de 

editoração, tradução, entre outras inerentes à Revista Brasileira de Educação, Cultura e Linguagem. 

3) Prorrogação de prazo para realização do exame de qualificação, defesa e exame de 

proficiência: Turma de Ingresso 2019 (Enviar para DPG e DRA informando): 3.1. Sugestão: 

Prazo para realização do exame de qualificação: até 11 de dezembro de 2020; Prazo para 

defesa: 11 de junho de 2021; Exame de Proficiência: provável data em novembro (ainda sem 
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confirmação do NEL). A professora Erika explicou sobre a prorrogação de prazo para o exame de 

qualificação e que isso implica automaticamente na prorrogação do prazo para a defesa, que deve 

acontecer 06 (seis) meses após o exame de qualificação. O representante discente Douglas informou 

sobre as dúvidas dos alunos no que concerne a prorrogação de prazo para o exame de qualificação, 

se essa prorrogação acarretaria também a prorrogação dos demais prazos como atividades 

complementares e créditos em publicação.  A professora Erika informou que os demais requisitos 

de créditos para integralização do curso seguem as regras que estão previstas no projeto pedagógico 

e no regulamento do programa para o aluno poder fazer o exame de qualificação e a defesa. Quanto 

ao exame de proficiência, na turma de ingresso 2019, será permitido que façam o exame de 

qualificação antes de apresentar a aprovação na prova de proficiência, porque o NEL está com os 

exames de proficiência suspensos por conta do atendimento remoto, ocasionado pela pandemia. 

Sendo obrigatório a apresentação da aprovação na proficiência para a defesa. O colegiado aprovou 

todas as deliberações inerentes à prorrogação de datas para o exame de qualificação e dos demais 

requisitos. 4) Comissões: 4.1. Reforçar as Comissões (Autoavaliação; Projeto Pedagógico; 

Credenciamento docente): A professora Erika informou que as comissões estão todas formadas e 

trabalhando cada uma no seu objetivo. 4.2. Publicação da composição da comissão de 

credenciamento docente no site do programa e no Diário Oficial do Estado, com estabelecimento 

do prazo de duração de 02 (dois) anos: A professora Erika questionou aos membros do colegiado se 

eles são favoráveis a constituição da comissão de credenciamento docente com prazo de duração de 

02 (dois) anos e que seja publicada no Diário Oficial do Estado. Informou ainda, que todas as 

comissões serão publicadas no site do programa até do dia 31/08/2020. Além das comissões as atas 

das reuniões do colegiado também serão publicadas no site. O colegiado aprovou a constituição da 

comissão de credenciamento docente com prazo de duração de dois anos e a sua publicação no 

Diário Oficial do Estado. 5) Credenciamento Docente:  A presidente do colegiado informou que devido a 

ocorrência de inscrições de docentes de instituições privadas o edital precisou ser anulado e corrigido a partir 

do parecer da procuradoria jurídica para não gerar encargos financeiros para a UEMS com referência às 

despesas com pagamento desses docentes. O colegiado decidiu analisar e dar contribuições sobre o edital via 

e-mail no decorrer dessa semana. Pois o edital será publicado no site no dia 24/08/2020 (vinte e quatro de 

agosto de dois mil e vinte). 6) Solicitação e formalização de descredenciamento docente: A 

professora Erika informou que as professoras Lucilene Soares da Costa e Vilma Miranda de Brito 

pediram descredenciamento a partir da defesa dos seus últimos orientandos, em março de dois mil e 

vinte e dois. 7) Calendário Acadêmico 2021: A presidente do colegiado apresentou o calendário 
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acadêmico que já havia sido enviado anteriormente para apreciação dos membros do colegiado e 

após discussões o calendário foi aprovado sem alterações. 

8) Articulação com o Centro de Altas Habilidades e Superdotação: Quanto a articulação com o 

Centro de Altas Habilidades e Superdotação, a presidente do colegiado informou que nesse centro 

tem estudantes de diversas áreas com altas habilidades e que possui um potencial altíssimo nas 

atividades científicas e por isso não dispõe de locais para colocar em prática suas habilidades e 

pessoas que possam trabalhar com eles no direcionamento de tarefas que os permitam aplicar esses 

saberes. A proposta é que esses estudantes saiam da posição de sujeito da pesquisa para sujeito 

pesquisador, compondo os grupos de pesquisa das diversas áreas dentro da Uems e sendo 

direcionado pelos docentes responsáveis pelos grupos de pesquisa que eles estiverem inseridos. A 

professora Erika salientou que nesse momento as informações estão sendo repassadas para verificar 

o interesse do programa nessa parceria. Caso haja interesse por parte do colegiado, a professora 

Eliane seria convidada para falar sobre essa parceria na próxima reunião do colegiado, prevista para 

o dia 16/09/2020 (dezesseis de setembro de dois mil e vinte). O colegiado aprovou o 

estabelecimento da parceira com o Centro de Altas Habilidades e Superdotação e consequentemente 

com o convite para a professora Eliane participar da próxima reunião do colegiado e explicar mais 

acuradamente sobre a parceria que será estabelecida. 9) Autoavaliação e Planejamento 

Estratégico: A professora Erika informou que o resultado parcial da autoavaliação e do 

planejamento estratégico será enviado para a Propp na data de vinte de agosto de dois mil e vinte, 

conforme solicitado, e que ela ainda está construindo os documentos em parceira com alguns 

professores do programa. Mas a primeira etapa está pronta e será enviada para a Propp e os 

docentes do programa na data já mencionada.10) Comissão para atualização das normas técnicas 

para as dissertações conforme a ABNT: A professora Erika informou que as normas para 

elaboração da dissertação foram retiradas do site porque estavam desatualizadas e os professores 

Walter Guedes, Rafael Fonseca e Ana Paula se propuseram a fazer a atualização dessas normas, 

ademais, informou que as normas já foram disponibilizadas no site novamente, mas ainda não 

foram atualizadas, pois isso  ainda está sendo feito.  Após, sugeriu que seja criada uma comissão 

para fazer a atualização das normas para elaboração da dissertação, mas nenhum docente além dos 

já nomeados se prontificaram a participar dessa comissão. Então, a professora Ana Paula confirmou 

a participação dela e dos professores Rafael Fonseca e Walter Guedes na comissão. 11) Proposta 

de Seminário Metodológico Integrador Brasil e Angola (Profa. Dra. Lucilene Costa): A 

professora Erika informou sobre a ideia da professora Lucilene e do grupo de pesquisa que ela 

participa de receber o Seminário Metodológico Integrador Brasil e Angola na unidade da Uems de 
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Campo Grande, sob responsabilidade dos mestrados da unidade e passou a palavra para a professora 

Lucilene explicar com mais detalhes a proposta de Seminário. A professora Lucilene explicou que a 

ideia surgiu na ocasião da participação dela e da professora Bartolina no I Seminário Integrador em 

Angola, foi crescendo no grupo de pesquisa que ela participa até chegar na ideia de realização do 

evento no Brasil e na Uems - Campo Grande. A professora Erika comentou que isso contribuiria 

bastante para a internacionalização do programa e que é favorável a participação do Profeduc na 

realização desse evento. Após, indagou a professora Lucilene sobre como seria estabelecida a 

parceria para a realização do evento, se todos os programas de pós-graduação e curso de graduação 

fariam parte da comissão organizadora do evento. A professora Lucilene explicou que isso poderá 

ser desenhado gradativamente e assim será definido as participações de cada grupo na realização do 

evento. A professora Carla entende ser importante a participação da professora Bartolina, que já 

participou do evento na edição realizada na África e compreende melhor o evento como um todo. O 

colegiado aprovou a participação do Profeduc na realização do evento. No primeiro momento, a 

comissão será formada pelas professoras Lucilene Soares da Costa - Presidente, Erika Porceli 

Alaniz, Keyla Andrea Santiago Oliveira e Bartolina Ramalho Catanante. 12) Alteração no 

Regulamento do Programa para inclusão de representante discente adjunto: A professora 

Erika iniciou explicando que a comissão de reformulação do Regulamento e do projeto pedagógico 

entendeu ser necessário ter um representante discente adjunto para inserir um representante da 

turma que entra no ano seguinte à da escolha do representante discente e questionou o colegiado se 

aprova esta inserção. O colegiado aprovou a inserção da figura do representante discente adjunto no 

regulamento do programa. 13) Comunicado de desligamento da Coordenação Adjunta do 

Profeduc: A professora Erika informou o desligamento da professora Keyla Andrea da 

coordenação adjunta do programa. A professora Keyla informou que está com dificuldades por 

conta de ter filha pequena, que precisa dela e que ainda está à disposição da professora Erika para 

auxilia-la enquanto não for eleito um novo coordenador adjunto para atuar no programa. Após 

consulta feita pela professora Carla se algum docente teria interesse em assumir a coordenação 

adjunta do programa, nenhum docente presente na reunião manifestou interesse. Então, ficou 

deliberado que a professora Erika fará uma consulta via e-mail para todos os docentes do programa 

a fim de verificar se algum docente que não estava na reunião tem interesse em assumir a 

coordenação adjunta. 14) Grupos de trabalho no 15º Encontro Regional da Anped-CO. A 

professora Erika apresentou a tabela dos grupos de trabalho e fez consulta se algum docente poderia 

fazer parte do GT 5 da Anped. Sendo que ela já está em outro GT e não poderia sair para participar 

do GT que ainda está sem representação. Não houve manifestação de nenhum docente para 
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participar do GT 5 da Anped. 15) Inserção de pauta: Espaço para fala: professora Bartolina 

Ramalho Catanante. A professora Bartolina Ramalho Catanante pediu o espaço de fala para 

agradecer o tempo de convivência no Profeduc e anunciar a sua saída oficial do programa em 

virtude de sua candidatura ao cargo de Vereadora pelo município de Campo Grande. Ele se 

despediu e afirmou que não é um adeus, mas um até breve. Não havendo nada mais a tratar, eu 

Marlúcia Francisca de Oliveira Cavalhieri Martins ___________________, lavrei a presente ata que 

vai assinada por mim e por todos os presentes, a fim de que produza os efeitos legais. 

 

Profa. Dra. Ana Paula Camilo Pereira _________________________________________________ 
Prof. Dr. Antonio Sales_____________________________________________________________ 
Profa. Dra. Bartolina Ramalho Catanante ______________________________________________ 
Profa. Dra. Carla Villamaina Centeno _________________________________________________ 
Profa. Dra. Celi Corrêa Neres ________________________________________________________ 
Profa. Dra. Gabriela Di Donato Salvador Santinho _______________________________________ 
Profa. Dra. Iara Augusta da Silva_____________________________________________________ 
Profa. Dra. Kátia Cristina Nascimento Figueira __________________________________________ 
Profa. Dra. Keyla Andrea Santiago Oliveira____________________________________________ 
Profa. Dra. Léia Teixeira Lacerda ____________________________________________________ 
Profa. Dra. Lucilene Soares da Costa (afastamento Pós-doutorado)__________________________ 
Prof. Dr. Marcos Antônio de Oliveira__________________________________________________ 
Profa. Dra. Nedina Roseli Martins Stein________________________________________________ 
Profa. Dra. Patricia Alves Carvalho___________________________________________________ 
Profa. Dra. Samira Saad Pulchério Lancillotti ___________________________________________ 
Prof. Dr. Walter Guedes ____________________________________________________________ 
Profa. Dra. Vilma Miranda de Brito ___________________________________________________ 
Prof. Dr. Rafael Fonseca de Oliveira___________________________________________________ 
Prof. Douglas Alves da Silva (Representante Discente) ___________________________________ 
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